
 1 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA TRECE DE SETIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día trece de setiembre de dos mil dieciséis a la hora diecinueve y veinte minutos, con la presencia de 
los Sres. consejeros Rosellini, Bergallo, Ceconato, de la Fuente, Bellitti, Guerrero, Barboza, Borello, Brossa, 
Antuña, Mendez, Seguel, Mendoza, Villanueva, Garzón y Barbero, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia 
del Sr. decano arquitecto Ian Dutari y la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Marcos Ardita, 
para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día treinta de agosto mil dieciséis.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 DESIGNACIÓN SECRETARIO DE EXTENSIÓN 
El Decano informa que se designó como Secretario de Extensión al arquitecto Germán Baigorrí, a partir del uno de 

setiembre, y asimismo agradece al arquitecto Agustín Sattler, por su colaboración durante la Gestión. 
  

 PLAN ESTRATÉGICO PARA LA UNC 
El Decano informa sobre la participación de la Facultad en el Plan Estratégico para la Universidad y destaca la importancia 

de aportar desde su propio plan para definir dimensiones estratégicas como ser universidad local o regional, lo cual a su 
vez permite definir otras situaciones. Continúa diciendo que mantendrá al Consejo al tanto del proceso mencionado. 
 

 ENCUENTRO RESURBE 2016 
El Decano informa que se realizará el Encuentro Internacional sobre resilencia urbana y adaptación al cambio climático 

“resurbe 2016″, en Córdoba, desde el día jueves quince hasta el día sábado diecisiete de setiembre de dos mil dieciséis, 
que la apertura se realizará en la Facultad de Odontología a la hora nueve y que se debe tener acreditación para participar. 
Continúa diciendo que el Congreso se enmarca en la necesidad global de buscar la resolución de distintas problemáticas 
ambientales, las cuales requieren conocer en profundidad los fenómenos que las provocan, así como los riesgos y las 
consecuencias para la población. 
La consejera Guerrero pregunta por qué se realiza en la Facultad de Odontología. 
El Decano responde que esa Facultad dispone de mayor espacio físico.  

 

 10º EMAT 
El Decano informa que se realizará el Décimo Encuentro de Docentes de Matemática en carreras de Arquitectura y Diseño 

de universidades nacionales del Mercosur, en Villa Carlos paz, desde el día miércoles veintiuno hasta el día viernes 
veintitrés de setiembre de dos mil dieciséis. 

 

 VI CONGRESO INTERNACIONAL DE EXPRESIÓN GRÁFICA “EGRAFÍA ARGENTINA” 
El Decano informa que los días viernes veintitrés y sábado veinticuatro de septiembre de dos mil dieciséis,  se realizará en 

Córdoba, en la Facultad de Arquitectura sede Centro, el VI Congreso Internacional de Expresión Gráfica en Ingeniería, 
Arquitectura y carreras afines. Señala que el Evento, que se realizó con  éxito en los años dos mil siete y dos mil diez, es 
organizado por Egrafia Argentina y co-organizado por las Facultades de Arquitectura e Ingeniería de las Universidades 
Nacionales de Córdoba y de Río Cuarto. 

 

 GIANNI VATTIMO 
El Decano informa que el día domingo veinticinco de setiembre de dos mil dieciséis a la hora catorce, estará presente en la 

Feria del Libro de Córdoba, como uno de los invitados internacionales, el filósofo Gianni Vattimo, quien es uno de los 
principales autores del postmodernismo y considerado el filósofo del pensamiento débil.  
 

 TESIS UNO EN UNO 
El Decano informa que el día jueves quince de setiembre de dos mil dieciséis a la hora catorce, se realizará la actividad 

Tesis Uno en Uno en la Facultad. Explica que la tesis de grado presentada por los ahora arquitectos Pablo Lista, Marcos 
Vega Ojeda, Maximiliano Torchio y Diego Veglio fue seleccionada como uno de los mejores proyectos de estudiantes en el 
campo del diseño de construcción en todo el mundo en dos mil dieciséis, por la comunidad de ArchDaily.com, y que se trata 
del primer trabajo final que se construyó en escala real y que consiste en un proyecto de investigación y construcción de 
una tipología habitable mínima, pensada para ser utilizada en contextos adversos. Continúa diciendo que es una 
construcción con una estructura compleja, que traspone el proyecto. 
 

 XXIV ELEA CÓRDOBA 2016 
El consejero Bergallo solicita la palabra para recordar que además de las actividades de la Semana de Acciones, se 

realizará el ELEA Encuentro Latinoamericano de Estudiantes de Arquitectura, desde el día diecisiete hasta el día 
veinticuatro de setiembre en El Complejo Feriar, y que la Cátedra de Historia III contribuye con la organización de visitas al 
Centro Histórico y a las Estancias Jesuíticas. 
El Decano agrega que la Cátedra de Arquitectura IV participa con la actividad Toco Madera. 

 
 

https://es.wikipedia.org/wiki/Postmodernismo
https://es.wikipedia.org/wiki/Pensamiento_d%C3%A9bil
http://www.archdaily.com/794566/the-best-student-design-build-projects-worldwide-2016


 2 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
SOLICITUDES LICENCIA 

1. 41138/2016 - PARRA, JAVIER A. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO SUPLENTE.  
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR LA LICENCIA SOLICITADA POR EL D.I. JAVIER PARRA, COMO CONSEJERO SUPLENTE POR 
EL CLAUSTRO DOCENTE, DESDE EL 12/08/16, HASTA EL 28/02/17 DEBIDO A LA SUPERPOSICIÓN HORARIA 
GENERADA POR EL DICTADO DE CLASES EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCO (EXTENSIÓN ÁULICA) QUE LE 
IMPIDE AL SOLICITANTE CUBRIR SUS RESPONSABILIDADES EN EL H.C.D. 
FIRMAN: DIAZ, de la FUENTE, MENDEZ, LEMMA. 
APROBADO 

 

2. 43298/2016 - ELVIRA FERNANDEZ. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERA DEL CLAUSTRO DOCENTE. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR LICENCIA A LA ARQ. ELVIRA FERNANDEZ, COMO CONSEJERA POR EL CLAUSTRO 
DOCENTE, DESDE EL 24/08/16, EN FUNCIÓN DE SU DESIGNACIÓN EN CARGO DE MAYOR JERARQUÍA DE LA UNC, 
COMO TITULAR DEL ÁREA DE GESTIÓN Y PLANIFICACIÓN INSTITUCIONAL ESTRATÉGICA, SEGÚN RES. RECT. 
1049/16. 
FIRMAN: DIAZ, PRIOTTI, DEBAT, BARBERO, LEMMA. 
APROBADO 

 

3. 32392/2016 - RODRIGUEZ, EDUARDO. SOLICITA LICENCIA EN SUS CARGOS DOCENTES DESDE EL 19 DE 
SETIEMBRE HASTA EL 5 DE JUNIO DE 2017. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: ACEPTAR LA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABERES DEL ARQ. EDUARDO RODRIGUEZ 
CIMINO, VISTO QUE SE ENCUADRA DENTRO DE LAS DISPOSICIONES DEL ART. 49 Inc. e, DEL NUEVO CONVENIO 
COLECTIVO DE TRABAJO DEL PERSONAL DOCENTE (RES. H.C.S. 1222/14) EN LOS CARGOS DE: PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN ESTRUCTURAS I A, PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN ESTRUCTURAS 
III, PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE EN ESTRUCTURAS II A, POR EL PERÍODO DESDE EL 19/09/16 HASTA EL 
05/06/17. 
FIRMAN: LEMMA, ANTUÑA, FERNANDEZ, DEBAT, PRIOTTI. 
APROBADO 
 
CONCURSO CON DICTAMEN 

4. 49112/2013 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR 
PARA LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: POR TODO LO EXPUESTO POR LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS DE LA UNC, DESIGNAR 
CONFORME AL ORDEN DE MÉRITO PROPUESTO POR EL JURADO, AL ARQ. CRISTIAN TERRENO EN EL CARGO 
DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA 
ARQUITECTURA A, CORRESPONDIENTE AL NIVEL I DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: INARDI, ITURRIOZ, del RÍO, MANTOVANI, BERGALLO, LEMMA. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTO 

5. 35856/2016 - RIVOIRA, ALICIA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO EN LA 
CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ADSCRIPTO FORMADO AL EGRESADO ROJO, JOSÉ LUIS, EN INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. 
FIRMAN: DIAZ, de la FUENTE, BARBERO, DEBAT, PRIOTTI, LEMMA. 
APROBADO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

6. 38441/2016 - IMWINKELRIED, IGNACIO Y DINARDI, MATÍAS. ELEVAN EVALUACIÓN DE LA ALUMNA 
ADSCRIPTA DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA IV A, GUADALUPE SAPPIA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA A LA SRTA. SAPPIA, GUADALUPE EN ARQUITECTURA IV A. 
FIRMAN: de la FUENTE, BARBERO, DEBAT, PRIOTTI, LEMMA. 
APROBADO 

 

7. 13790/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO DE GONZALO MONDACA 
LURASCHI EN LA CÁTEDRA TEORÍA Y MÉTODOS A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO AL SR. MONDACA LURASCHI, GONZALO EN TEORÍA Y MÉTODOS A. 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0049112/2013
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FIRMAN: de la FUENTE, BARBERO, DEBAT, PRIOTTI, LEMMA. 
APROBADO 
 

8. 13798/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA DE JULIETA MARIANA 
TABORDA EN LA CÁTEDRA URBANISMO I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA A LA SRTA. TABORDA, JULIETA MARIANA EN URBANISMO I B. 
FIRMAN: de la FUENTE, BARBERO, DEBAT, PRIOTTI, LEMMA. 
APROBADO 
 

9. 36467/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN LA 
CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES I  B, DEL SR. ANDRÉS RODRIGUEZ LEGUIZAMÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR S. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE ALUMNO 
ADSCRIPTO FORMADO AL SR. RODRIGUEZ LEGUIZAMÓN, ANDRÉS GUSTAVO EN CONSTRUCCIONES I B. 
FIRMAN: de la FUENTE, BARBERO, DEBAT, PRIOTTI, LEMMA. 
APROBADO 
 

10. 38426/2016 - ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA EVALUACIÓN DEL ALUMNO ADSCRIPTO DAVID CHEVALIER, 
DE DISEÑO INDUSTRIAL III B.   

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO AL SR. CHEVALIER, DAVID EN DISEÑO INDUSTRIAL III B. 
FIRMAN: de la FUENTE, DIAZ, DEBAT, PRIOTTI. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ROSELLINI 

 

11. 39866/2016 - IVETTA, MARIO. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS 
EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO AL SR. CERVERA, RAFAEL FRANCISCO EN INTRODUCCIÓN AL DISEÑO 
INDUSTRIAL B. 
FIRMAN: de la FUENTE, DIAZ, DEBAT, PRIOTTI. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
MATERIA ELECTIVA 

1. 31525/2016 - D.I. FERNANDO ROSELLINI. SOLICITA LA NECESIDAD DE CONTAR CON MATERIAS 
ELECTIVAS EN EL CARGO DE DEDIC. EXCL. QUE DESARROLLA (PROPUESTA MATERIA ELECTIVA 
DISEÑO INCLUSIVO) 

El Secretario lee el Despacho de Comisiones 

VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA ACONSEJAN: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO AVALADO POR 
SECR. ACADÉMICA, APROBAR  LA CREACIÓN DE LA MATERIA ELECTIVA “DISEÑO INCLUSIVO” PRESENTADA POR 
EL D.I. ROSELLINI, FERNANDO, CONSIDERANDO QUE SU INSTRUMENTACIÓN SERÁ DE GRAN IMPORTANCIA 
PARA LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL.  
FIRMAN: del RÍO, ITURRIOZ, de la FUENTE, INARDI, BORELLO, BARBERO, MOCCI, LEMMA, GUERRERO, 
CECONATO. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ROSELLINI 

 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 

2. 39547/2016 - D.I. TÁRTARA, ROMINA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGUE 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA (EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS), LA 
ACTIVIDAD “DISEÑO DE DISPOSITIVOS PARA EL ALMACENAMIENTO DE COMPONENTES 
ELECTRÓNICOS”. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HABIENDO ESTUDIADO EL EXPEDIENTE Y VALORADO DE MANERA POSITIVA LA SOLICITUD, 
DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD “DISEÑO DE DISPOSITIVOS PARA EL ALMACENAMIENTO DE 
COMPONENTES ELECTRÓNICOS”, Y OTORGAR 64 HORAS DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS.  
FIRMAN: GUERRERO, ROSELLINI, BELLITTI, MITRI, SEGUEL, BROSSA, BARBOZA, CECONATO. 
APROBADO 

 

3. 38228/2016 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO 
DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HABIENDO ESTUDIADO EL EXPEDIENTE Y VALORADO DE MANERA POSITIVA LA SOLICITUD, 
DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL “SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN PROYECTUAL LA CIUDAD EN LA 
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MANZANA – BARRIO GÜEMES”, Y OTORGAR 40 HORAS DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS.  
FIRMAN: GUERRERO, SCARPACI, ROSELLINI, BELLITTI. 
APROBADO 

 

4. 42351/2016 - STRAHMAN, EDITH. SOLICITA SE DECLAREN DE INTERÉS ACADÉMICO LAS JORNADAS 
"ANTE-ENTRE-CONTRA...FORMAS: PRE-POSICIONES MORFOLÓGICAS". 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LAS JORNADAS "ANTE-ENTRE-CONTRA...FORMAS: PRE-
POSICIONES MORFOLÓGICAS". 
FIRMAN: ROSELLINI, BELLITTI, BROSSA, GARI JONNERET, SAHAR, GARZÓN. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO de la FUENTE 

 

5. 44672/2016 - CONSEJERA ESTUDIANTIL EL MÓDULO. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA EL TALLER 
INTER-NIVEL “MATERIALIZACIÓN REAL-MÓDULO METALES”. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER INTER-NIVEL “MATERIALIZACIÓN REAL-MÓDULO 
METALES” A REALIZARSE EL DÍA VIERNES 16 DE SETIEMBRE DE 2016 EN LA FAUD – UNC, Y JUSTIFICAR LAS 
INASISTENCIAS DE LOS ESTUDIANTES QUE PARTICIPEN, MEDIANTE PRESENTACIÓN DE CERTIFICADO. 
FIRMAN: SCARPACI, BELLITTI, BROSSA, GARZÓN. 
APROBADO 
 

6. 29702/2016 - FERNANDEZ SAIZ, MARÍA DEL CARMEN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD QUE SE LLEVARÁ A CABO EN EL TIDE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD QUE SE LLEVÓ A CABO EN EL TALLER DE 
INVESTIGACIÓN DE DISEÑO ESTRUCTURAL (TIDE) DEL 20 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2016. 
FIRMAN: BELLITTI, BROSSA, GARZÓN, SAHAR, GARI JONNERET, SEGUEL, ROSELLINI. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

1. 38126/2016 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL I B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

2. 38114/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 60514/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA I A Y II, DE LA 
CARRERA DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 59886/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 35857/2016 – PROF. TITULAR DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO 
CARGO DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

ADSCRIPTOS 

6. 43593/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II, DE LA SRTA GUERRA, CAMILA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 44003/2016 – MARCHISIO, MARIELA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE TEORÍA Y MÉTODOS B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS  

8. 33868/2016 – FARACI, MARIANO. ELEVA INFORME DE LA SRTA. ZAMPIERI, MARÍA AGOSTINA COMO 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0043593/2016
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0044003/2016
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9. 41460/2016 - D.I. DUCA, CLAUDIO. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA EN LA 
CÁTEDRA DE TECNOLOGÍA III, DE LA SRTA. MIKAELA ROEL PEREZ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

10. 41462/2016 – D.I. DUCA, CLAUDIO. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA EN LA 
CÁTEDRA DE TECNOLOGÍA III, DE LA SRTA. CAROLINA CARDONE. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

11. 40726/2016 – PROF. AGUIRRE, JOSÉ MARÍA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA EN 
LA CÁTEDRA DE HISTORIA I DE LA CARRERA DE DIS. IND. DE LA SRTA. CANAVESIO, MARIANA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 

12. 44165/2016 – BALIAN, GUSTAVO. SOLICITA SE DECLAREN DE INTERÉS ACADÉMICO LAS ACTIVIDADES 
DEL “90 ANIVERSARIO DE LA IGLESIA APOSTÓLICA ARMENIA SURP KEVORK”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

13. 44999/2016 - MARTINEZ, MÓNICA Y GUZZETTI, SUSANA. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO Y EQUIVALENCIA EN LA MATERIA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS (EL 
TALLER LOS EQUIPAMIENTOS SOCIALES COMO ESPACIOS DE INTEGRACIÓN. IDEAS PARA EL PARQUE 
RECREATIVO EDUCATIVO DEL ESTE). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIAS 

14. 51985/2015 - CONSEJEROS ESTUDIANTILES FRANJA MORADA Y EL MURO. ELEVAN PROYECTO "PARA 
MEJORAR LA RELACIÓN DOCENTE - ALUMNO". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 10/16.  

 DECL. 11/16.  

 RES. 831/16. CONVOCAR A ASAMBLEA UNIVERSITARIA PARA REFORMAR LOS ESTATUTOS DE LA UNC, QUE 

DEBERÁ DESARROLLARSE EN OCTUBRE DE 2016, PARA LOS SIGUIENTES TEMAS: -SISTEMA DE ELECCIÓN 
DE AUTORIDADES UNIPERSONALES, -INCORPORAR EN EL HCS REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD.  

El consejero Bellitti pregunta sobre el Tema de la elección de autoridades unipersonales. 
El Decano explica que se llamará a Asamblea Universitaria para decidir eso, y que está pensada para el mes de octubre.  
La consejera Mendez pregunta si cuando se fije la fecha de la Asamblea se puede discutir el Tema. 
El Decano señala que el Tema de discusión es la ponderación de los votos, porque según se establezca puede favorecer a 

facultades chicas o grandes, y sugiere invitar a algunos expertos para alguna reunión de Comisión. 
La consejera Brossa señala que es importante porque las facultades grandes pueden definir la elección. 
El Decano aclara que el Rector, al convocar a Asamblea cumple con uno de sus compromisos al asumir la Gestión y abre 

el debate. Asimismo señala que desde el punto de vista técnico, el sistema de elección actual es correcto, pero que está 
viciado de sospechas, y que se puede discutir en el ámbito del Consejo. 
La consejera Brossa dice que tiene conocimiento de que se están manejando las mismas alternativas que hace seis años, 

cuando se trató en la Asamblea anterior. 
El consejero Bergallo señala que además hay facultades nuevas, y que sería importante tener asesoramiento de los 

expertos técnicos. 
El Decano dice que la discusión en la presente Sesión no es oportuna, pero que se puede convocar a una sesión especial 

e incluso invitar al Rector. 
La consejera Guerrero dice que es bueno escuchar otras voces. 
El consejero Bergallo dice que los Consejeros deben asistir a la Asamblea con una postura. 

Se acuerda en que se realicen charlas informativas sobre los distintos puntos de vista para adoptar una postura al respecto.  

 RES. 832/16.  

 RES. 833/16.  

 RES. 834/16.  

 RES. 835/16.  

 RES. 839/16.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1625/16.  

 RES. 1633/16.  

 RES. 1673/16.  

 RES. 1675/16.  

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0044999/2016
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0051985/2015
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 RES. 1684/16.  

 RES. 1687/16.  

 RES. 1694/16. HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR LA SUBSECR. DE PLANEAMIENTO FÍSICO Y APROBAR 

LOS TRABAJOS ADICIONALES DE LA OBRA AMPLIACIÓN FAUD 1º ETAPA ADJUDICADA A LA FIRMA 
INGENIERÍA SRL E INGS. ROBERTO Y CARLOS TRUJILLO SRL - U.T.E.  

El consejero Bellitti pregunta por la Resolución. 
El Decano explica que se trata de la aprobación de los trabajos adicionales para la Empresa que está realizando la obra. 

 RES. 1698/16.  

 RES. 1704/16. DESIGNAR DIRECTORA DEL PROGRAMA NUEVOS DISEÑOS CURRICULARES DEPENDIENTE DE 

LA SECR. DE ASUNTOS ACADÉMICOS A LA DRA. KIVATINITZ A PARTIR DEL 1/08/16. 
El consejero Bellitti pregunta por la Resolución y si se puede consultar sobre el Proyecto de la trasmisión de la currícula de 

la Carrera de Diseño Industrial. 
El Decano responde que sí, o que también se puede consultar a la dra. Guzmán quien es la Secretaria Académica de la 

Universidad. Señala que además, se está tratando en CODFAUN el planteo a nivel nacional para favorecer la movilidad 
estudiantil, y la implementación del sistema de créditos para permitir realizar intercambio de estudiantes, ya que se hace 
necesario encontrar acuerdos inter facultades 
El consejero Bergallo manifiesta que en los Convenios con distintas instituciones se establecen algunas equivalencias. 
El Decano dice que sí y que también el Programa MARCA contempla algunos aspectos, pero que son casos particulares 

de acuerdos inter universidades, y reitera la importancia de la movilidad. 

 RES. 1709/16.  

 RES. 1711/16.  

 RES. 1718/16.  

 RES. 1736/16.  

 RES. 1760/16.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1127 HASTA EL Nº 1170 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1130, 1131, 1132, 1133, 1136, 1143, 1144, 1145, 
1146, 1153, 1160, 1167, 1168, 1169    

 

APROBADAS 
 

7.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 40797/2016 - ARQ. DÍAZ, FERNANDO. ELEVA PROYECTO DE CONSEJEROS DE " MÁS GESTIÓN". 
La consejera Guerrero ingresa sobre tablas el Expediente, recuerda que hubo tres reuniones de trabajo en las Comisiones 

conjuntas y solicita que se apruebe. 
El consejero Rosellini explica las modificaciones al Proyecto y dice que se propone generar otra Comisión además de las 

cinco que funcionan en el Consejo, y que debe convocar a la participación de integrantes externos.  
El consejero Bergallo aclara que no se fija postura sino que son posicionamientos diversos del cuerpo docente e institutos 

que fueron convocados. 
La consejera Guerrero agrega que la mecánica del funcionamiento es que los temas planteados se comuniquen y se dé 

difusión con un plazo para que los miembros de la comunidad puedan presentar su propuesta, una posición por escrito, una 
justificación, y con ese material la Comisión nueva dicta un posicionamiento. 
El Secretario pregunta si se debe aprobar sobre tablas. 
El Decano opina que si hay consenso se aprueba en general la creación de la Comisión. 
El consejero Rosellini dice que se aprueba la nueva Comisión Faud Ciudad, pero que debe pasar a la Comisión de 

Vigilancia y Reglamento.  
El Decano dice que debería ser extensivo a la provincia, porque hay localidades que solicitan asesoramiento. 
Los Consejeros debaten sobre el nombre de la Comisión y resuelven que se denominará “Faud- Ciudad –Región”.  
El consejero Seguel solicita que también pase a la Comisión de Enseñanza. 
El consejero Rosellini señala que se puede volver a hacer una reunión conjunta de las dos Comisiones. 
La consejera Brossa opina que debe pasar a Comisión de Vigilancia y Reglamento, porque se agrega un artículo. 
La consejera Borello indica que se crea una nueva Comisión del Consejo, por lo que la Comisión de Vigilancia y 

Reglamento debe modificar el articulado del Reglamento. 
APROBADO SOBRE TABLAS EN GENERAL EL PROYECTO MODIFICADO EN SESIÓN, DE CREACIÓN DE 
COMISIÓN INTERNA DEL H.C.D. DENOMINADA FAUD CIUDAD – REGIÓN 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO PARA REGLAMENTAR  
 

 47363/2016 - BARBOZA, MARCOS. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTES AL CONVENIO PARA LA 
SISTEMATIZACIÓN VIAL DE LA PLAZA ESPAÑA. 

El consejero Barboza ingresa sobre tablas la Nota referida a la situación de la sistematización vial de la Plaza España. 
El Decano señala que es un Tema para que la nueva Comisión Faud Ciudad – Región lo trate. 
El consejero Barboza solicita que pase a Comisión de Vigilancia y Reglamento. 
El Secretario lee la Nota y agrega que se solicita a la Universidad que se consulte a la Facultad de Arquitectura.  
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El Decano considera que no sería apropiada la palabra “opinión” ya que la Facultad está habilitada para dar una 

apreciación más profunda que solo una opinión.  
El consejero Bergallo considera que el Tema debe ser tratado por la Comisión que acaba de crearse Faud Ciudad – 

Región, y recuerda a la consejera Guerrero que ella se abstuvo en la votación del Expediente referido a la Ex Cárcel de 
Barrio San Martín, porque consideraba que debía ser tratado por la Comisión mencionada, aun cuando todavía no se había 
aprobado su creación.  
La consejera Guerrero explica que se solicita se pase a Comisión de Vigilancia y Reglamento, porque para que lo trate la 

Comisión nueva hay que modificar el Reglamento y eso produce demoras. 
El consejero Bergallo solicita que pase a la Comisión de Vigilancia y Reglamento y a la Comisión nueva. 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y FAUD CIUDAD – REGIÓN 
 

 47367/16 –  MENDEZ, PAULA. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A ADHERIR A LA MARCHA 
POR EL DERECHO A LA SALUD MENTAL. 

La consejera Mendez ingresa sobre tablas el Proyecto de Resolución, y aclara que aunque no tiene urgencia, no demanda 

trabajo de comisión. 
El Consejo aprueba el tratamiento sobre tablas. 
El Secretario lee la Nota. 

APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 47361/16 - URQUIZA, GABRIEL D. - ELEVA INFORME DE LOS HECHOS SUCEDIDOS EN LA "MUESTRA DE 
CARRERAS, LA UNC CON VOS INGRESO 2017, EN EL HALL DEL PABELLÓN ARGENTINA, POR EL PERSONAL 
DE LA SAE- FAUD. 

La consejera Mendez solicita que se dé la palabra al secretario gremial del CEADI Gabriel Urquiza. 
El sr. Urquiza lee la Nota en la que se informan los hechos 
El consejero Seguel considera que es importante escuchar a la gente de la SAE, porque es una acusación seria. 
El Decano dice al consejero Seguel que no es una acusación, sino una declaración.  
El consejero Bergallo condena el hecho si es que realmente ocurrió, y acuerda con lo sugerido por el consejero Seguel, de 

posibilitar a las personas mencionadas que efectúen su descargo. 
La consejera Mendez explica que se respetaron los acuerdos, en el sentido de que en las Jornadas no hubiera 

demostraciones partidarias, como se solicitó desde la SAE Central, que la remera tuviera la inscripción del Centro de 
Estudiantes solamente y de que aun pudiendo compartir el Stand Institucional, se organizó otro Stand del Centro, pero que 
sin embargo a muchos de los compañeros no se les permitió estar cerca del stand de la SAE porque usaban esa remera y 
que la actitud de echarlos era atacante y violenta.   
El consejero Bergallo dice que no considera necesario escuchar nuevamente los hechos detallados en la Nota que se leyó, 

que reitera que le parece mal, si así fue, y que no se siga con el Tema. 
La consejera Barbero solicita la palabra para decir que ella fue voluntaria en la Actividad de la Visita Guiada y que puede 

servir como la otra voz respecto de lo ocurrido, y que al respecto no considera que hubo agresión. 
El consejero Garzón señala que la consejera Barbero estuvo en el stand y que dice que no hubo una situación 

intencionada, pero que hay una sucesión de hechos en los que se discriminan a los compañeros, por lo que el repudio es 
para todos, no por el solo hecho de que se trate de la Agrupación que representa. 
El consejero Bergallo reitera que ya se mencionaron dos veces, y que es necesario escuchar a la otra parte. 
El Decano propone conversar con la Secretaria de Asuntos Estudiantiles, para informarse de la situación, pero destaca la 

importancia de hacer una reflexión en general, en cuanto a la confrontación de estudiantes, y el hecho de no poder 
enfocarse en espacios que merecen su atención. 
El consejero Bergallo agrega que la actitud no es apropiada frente al público, porque debería demostrarse cordialidad. 
La consejera Guerrero considera que no es bueno invisibilizar las  cosas que no están bien.  
El Decano explica que  las cosas deben estar en proporción y no tomar una entidad que no merecen. 
El consejero Rosellini acuerda con que las cosas deben tener su justa proporción, pero le preocupa cuando no es sólo una 

pelea entre agrupaciones estudiantiles, sino que la Secretaria miembro de la Facultad, toma ese tipo de actitudes. Además 
menciona al arquitecto Filloy, y dice que aunque no conoce cuál es su cargo, también está involucrado en estos asuntos.  
El consejero Bellitti señala que se debe dar lugar a la SAE para hacer su descargo, y que se suma al repudio si esos 

fueron los hechos ocurridos. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 INFORME COMISIÓN DE ENLACE ENTRE LA GESTIÓN FAUD Y EL CENTRO DE ESTUDIANTES 
La consejera Méndez comenta que se llevó a cabo la primera reunión de la Comisión de enlace 
El Decano informa que se hace un seguimiento del funcionamiento de  la fotocopiadora y de la cantina y que se controla a 

los concesionarios en los puntos referidos a precios y calidad de los productos. 
La consejera Méndez explica que los precios de los productos deben estar exhibidos para que se puedan controlar, y que 

se solicita que se agreguen combos de desayuno. Asimismo dice que tienen tareas pendientes, como buscar precios en el 
mercado, para controlar los de la cantina. 
El consejero Rosellini pregunta quienes conforman la Comisión y con qué periodicidad se reúnen.  
La consejera Borello explica que lo referido a la Comisión de Enlace fue tratado en varias oportunidades en sesiones de 

Consejo y que se integró con representantes de los diferentes Claustros. Además señala que no es competencia del 
Consejo organizar su agenda, porque el procedimiento es que el Centro de Estudiantes presenta por Nota la solicitud de 
reunión ante cualquier situación.  
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria a la hora veinte y cincuenta minutos del día trece de 
setiembre de dos mil dieciséis, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintisiete de setiembre de dos mil 
dieciséis. 
 

 


